

Ansprechendes Tennis

TC Elchesheim-Illingen mit seinen Tageturnieren sehr zufrieden

Elchesheim-Illingen (sb). Vollauf zufrieden war der Leiter der beiden Tageturniere beim Tennisclub Elchesheim-Illingen, Thomas Bitterwolf, bei seiner Bilanz: „Es hat alles wunderbar funktioniert und vor allem am Samstag war hier richtig was geboten.“ Binnen elf Stunden wurden auf acht Plätzen parallel die Spiele der Herren, der Damen 40 und der Herren 50 ausgetragen.

„Mehr geht nicht. Mit 48 Teilnehmern haben wir das Maximum erreicht, was an einem Tag möglich ist“, so Bitterwolf nach der zweiten Auflage dieses Wettbewerbs, der am Sonntag mit der Konkurrenz der Damen 50 fortgesetzt wurde. Gespielt wurde in mehreren Dreier- und

Vierergruppen, sodass jeder Teilnehmer zwei Matches über zwei Gewinnsätze zu bestreiten hatte. Deshalb gab es am Ende in den verschiedenen Altersklassen auch mehrere Sieger. Bei den Herren gewann Max Roser (TC Rot-Weiß Achern) in seiner Gruppe ebenso beide Spiele wie Felix Franke (TC Iffezheim), Nick Twardawski (TC Blau-Gold Rastatt), Maximilian Hartmann (VfL Kurpfalz Mannheim-Neckerau) und Fabian Boll, der für den TC Elchesheim-Illingen einen Heimsieg landete.

Bei den Herren 50 gewannen Michael Deschner (TC Iffezheim), Patrik Maier (Turnverein Sandweier), Dirk Nöbel (FC Germania Neureut) und Peter Bürkle

(TC Neuburgweier). Besonders am Samstag freuten sich die Organisatoren nicht nur über teils hochklassigen Tennissport, sondern auch über zahlreiche Zuschauer auf der Anlage. „Auch das Wetter hat wunderbar gepasst“, so der Turnierleiter, der zudem die stets fairen Spiele lobte. Bei den Damen 40 gewann Sylvia Schulze (Spvgg Durlach-Aue) ihre beiden Spiele ebenso wie ihre Vereinskameradin Sandra Pelikan. Ebenfalls ungeschlagen beendete Silke Hinken (SSC Karlsruhe) das Turnier.

Spannend gestaltete sich dann am Sonntag die Konkurrenz der Damen 50. In der Gruppe eins gewann Simone Klüpfel (FV Ettligenweier) das Finale

gegen ihre Vereinskameradin Beate Roster nach drei hart umkämpften Sätzen mit 6:7, 6:2 und 10:7. In der Gruppe zwei siegte schließlich Beate Bohnenstengel, ebenfalls FV Ettligenweier, vor Karin Ball vom TC Elchesheim-Illingen.

Nach den Tageturnieren blickt der TC Elchesheim-Illingen nun auf Anfang August, wenn vom 6. bis 11. August das Altersklassenturnier in diesem Jahr bereits zum zehnten Mal auf dem Programm steht. Geplant sind Turniere für Damen und Herren in den Altersklassen 30 bis 70.

Erwartet werden wie in den Vorjahren wieder mehr als 100 Teilnehmer aus der Region und darüber hinaus.



DURCHGESETZT hat sich Simone Klüpfel vom FV Ettligenweier. Sie gewann das Finale der Damen 50 gegen ihre Vereinskameradin Beate Roster.

Foto: sb